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日本人は水と安全はタダだと思っている（日本とユダヤ人）と云われて久しく、又最近長

野田中知事のいわゆる「ミドリのダム論」が世間、メディヤのカッサイを浴びている風潮

がありますが。「提言」広告にもそれに応呼 or 迎合するかのごとき文言が見受けられま

す。例：「ダム」「利水」住民の社会的合意が得られた場合に限り建設する云々」etc 水

は生命の水です。必ずしも社会的合意が必要でしょうか？私達はアマ素人です。その判断

も素人です。専門知識もありません。現在の食料自給率 40％or 経済の停滞を前提にして

目先の、ダム不用論、利水は充分は素人にもわかります。しかし委員の皆様はプロ、専門

家として、広い、高い、先見性（ダムの完工 9～10 年）をもって自信をもってナビゲータ

ーの役割を果たして下さい。新聞紙上 etc 

1.世界の水がたりない。水の輸出入の取引 

2.各国も水の安全保障、水源の確保に懸命 

3.水をめぐるビジネス、燃料電池、ミネラルウォーターetc 

～の記事が散見されますが、住民合意・ダム不用・利水は充分などと本当に私達は安住し

ていていいのでしょうか？ 

以上 


